

ご挨拶 「大阪市立大学工学部同窓会奨学生の募集」に際して

大阪市立大学 工学部長 長崎 健

大阪市立大学工学部同窓会は、設立五十有余年を数える歴史と伝統ある同窓会です。同窓会には、常々工学部の教育・研究に多大なるご協力を頂き感謝申し上げます。一万二千有余名の会員卒業生が、関西一円、いや日本全国はもとより世界で活躍しておりますことを大変喜ばしく、そして力強く思っております。

現在、大阪府立大学との統合準備が進む中、大阪市立大学工学部はそこで学ぶ学生がより誇りを持って社会で羽ばたける人材に成長するよう教育改革を進めています。そのような状況の下、大阪市立大学工学部同窓会では奨学生を募集することになりました。この奨学金は、大阪市立大学工学部が大好きで是非とも工学部で学びたいと考えている優秀な高校生諸君に入学して頂き工学部を活性化して頂きたい、と願う同窓会の発案により始められました。そのためこの奨学金は、奨学生に大変好都合な制度になっております。1) 秋に募集があり、年内には結果が通知される。2) 入学時に50万円、卒業まで年間25万円が貸与されるために年間の学費の約半分が賄われる。3) 他の奨学金制度との併用も可能、などの特徴があります。経済的に不安のある高校生諸君も安心して受験に臨むことができるのではないかでしょうか。募集要項をよくご覧いただき、この奨学金制度の趣旨に沿う高校生諸君が大いなる志を持って応募されることを期待しております。

最後になりましたが、大阪市立大学工学部での勉学と研究を夢見る高校生諸君にとって、この奨学金制度が心強い支えとなることを願っております。